

Apulien - Impressionen aus Süditalien

von Michael Fahrenbach

Apulien, die südlichste Provinz Italiens, bietet neben herrlichen Sandstränden viele schöne

Italiens südlichste Provinz ist als Reiseziel längst kein Geheimtipp mehr, sondern erfreut sich bei Urlaubern zunehmender Beliebtheit. Kilometerlange Traumstrände und malerische Orte wie Monopoli, Martina Franca oder Gallipoli sind Garanten für Abwechslung und Erholung. Die Bilder von einer der schönsten Regionen Italiens wecken Erinnerungen an schöne Urlaubstage oder können als Einstimmung für zukünftige Reisen dienen.

